

CRÉDITOS

Comité Directivo

Editor General

José Antonio Mallma León

Directora de Organización

Yuremmy Mariely Vilcanqui Apaza

Directora de Economía

Carmen Amelia Saldaña del Rio

Coordinación de Diagramación

Cristhian Alexis Quiñones Cueva

Coordinación de Eventos

Alonso Pacheco Medina

Kiara Maciel Sinche Mendieta

Coordinación de Medios y Comunicaciones

Jorge Luis Prado Acosta

Karen Joanna Cuadros Fernandez

Coordinación de Contenido

Hans Alonso Balmaceda Castillo

Coordinación de Finanzas

Araceli Ximena Verástegui Durán

Coordinación de Ventas

Nery Monteza Torres

Equipo Editorial

Abel André Pacheco Tarazona

André Mauricio Valderrama Espinoza

Claudia Melanie Cucchi Quispe

Dante Dennis Quispe Vilca

Joel Arturo Mendoza Loayza

María Teresa Ruiz Salinas

Mayra Lisseth Delgado Villaverde

Miguel Angel Bojórquez Chávez

Miguel Leonardo Rios Alania

Paul Ariel Montes De Oca

Sammy Daniel Velásquez Capcha

Yoel Armando Choquehuanca Choquehuanca

Diseño, Diagramación e Ilustraciones

Paolo Dulanto Vidal

Corrección

Andrea Aramburú Villavisencio

Agradecimientos

Álex Róger Sigüenza Álvarez

Bills Jeanpool Tairo Sevillano

Daniel Alberto Aguilar Aguinaga

Eladio Enrique Llacsahuanga Castillo

María Claudia Ruiz Salinas

SopORTE Institucional

Pontificia Universidad Católica del Perú

Facultad de Ciencias e Ingeniería PUCP

Decano Miguel Hermógenes Mejía Puente

David Jonathan Avalos Torneros

Sección Ingeniería Civil

Sabino Nicola Tarque Ruiz

Ramzy Francis Kahhat Abedrabbo

Ronald Roger Gutierrez Llantoy

Ian Vazquez Rowe

Biblioteca Central - PUCP

Ismael Heraldo Canales Negrón

Comité Revisor

Edward Jonathan Soto Oblea

Félix Israel Cabrera Vega

Guillermo Jose Zavala Rosell

Waldo Sven Lavado Casimiro

La nueva edición de la Revista Civilízate ha sido concluida y, con ella, termina otro ciclo más de esfuerzo y trabajo por parte de los miembros y colaboradores del Grupo CIV. No obstante, este último periodo ha sido, sin lugar a dudas, completamente diferente a todo lo que hasta ahora hemos afrontado: ha transcurrido casi un año desde que nos propusimos llegar más allá de nuestra universidad y decidimos modificar la forma en la que distribuíamos la revista, pero sin distorsionar los principios que impulsaron el nacimiento de este proyecto.

De esta manera, la revista ha empezado a ser distribuida a nivel nacional, lo cual ha implicado tanto un nuevo reto como una gran oportunidad para el equipo; acercarse a un desconocido, a veces ajeno al tema, y ofrecerle una revista no de espectáculos ni de deportes, sino sobre ingeniería civil, editada no por profesionales ni académicos de renombre, sino por alumnos de pregrado, es algo que ninguno de nosotros ha aprendido en un aula de la facultad de ingeniería. No obstante, de cierta forma, esa es la esencia del grupo y lo que ha caracterizado a su trabajo desde el inicio: desde editar una revista hasta organizar eventos multidisciplinarios, CIV se ha distinguido siempre por realizar actividades más allá de lo enseñado en las aulas y que pocos esperan de un grupo de ingenieros.

A pesar del cambio, ser una plataforma de difusión de información sobre la ingeniería civil que fomente el pensamiento crítico de sus seguidores ha sido, en todo momento y a través de todas nuestras actividades, nuestro principal objetivo, y la presente edición no es la excepción. Lima está creciendo y demanda servicios acordes a la población que en ella habita; en el ámbito del transporte, el siguiente paso para satisfacer estas necesidades es la implementación de la Línea 2 del Metro. Por ello, nos enfocamos en esta mega obra de infraestructura erigiéndola como el tema central de esta edición. Del mismo modo, otro tema que nos concierne a todos como comunidad es la inminente presencia del fenómeno El Niño, tal vez el más fuerte registrado hasta la fecha, y es importante detenernos un momento a pensar si realmente estamos preparados para afrontarlo. En las páginas que siguen, no solo encontrarán los artículos mencionados, sino muchos otros que, con seguridad, serán de su agrado. Naturalmente, queremos expresar nuestro agradecimiento a todas las personas que colaboraron para que esta edición sea posible y también agradecer a nuestro público lector por la confianza depositada en este equipo de trabajo.

Coordinadores Generales Grupo CIV